

Conectividad, seguridad y calidad del espacio público

Con 65% de avance, Cerro Castillo consolida inversión urbana de casi \$2.000 millones

- Las obras de pavimentación en Cerro Castillo avanzan con fuerza, elevando la conectividad y el estándar urbano en Torres del Paine.

Texia Padilla
tpadilla@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Con un 65% de avance, el proyecto de mejoramiento de calles en la localidad de Cerro Castillo se consolida como una de las



Estamos en Torres del Paine, viendo el significativo avance que llevan las obras de pavimentación de tres importantes vialidades de la localidad"

Marco Uribe,
seremi de Vivienda

principales inversiones en infraestructura urbana de la comuna de Torres del Paine. La iniciativa, impulsada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y financiada por el Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), considera una inversión cercana a los 2.000 millones de pesos y busca mejorar la conectividad, seguridad y calidad del espacio público en este núcleo urbano.

El proyecto, cuya unidad técnica corresponde al Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) de Magallanes y que ejecuta la empresa Constructora SALFA, comenzó el 18 de junio de 2025 y tiene fecha de término para el primer trimestre de 2026.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldívia, destacó la importancia de esta intervención:

"Estamos en Torres del Paine, viendo el significativo avance que llevan las obras de pavimentación de tres importantes vialidades de la localidad de Cerro Castillo. Se trata de una obra del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, financiada por el Gobierno Regional, que alcanza casi los 2.000 millones de pesos y que es clave para el desarrollo urbano y el bienestar de sus habitantes", señaló.

La iniciativa contempla la pavimentación de las calles El Carretero, El Pasajero y El Campañista, con calzadas de hormigón de 7 metros de ancho y espesores de hasta 17 centímetros. Además, incorpora aceras peatonales, accesos vehiculares, obras de aguas lluvias, paisajismo e instalación de mobiliario urbano, elevando el estándar vial del sector.

Estas obras forman parte de una estrategia de inversión



Mejoramiento de calles en la localidad de Cerro Castillo.

pública en territorios históricamente postergados, impulsada por el gobierno en la región de Magallanes y de la Antártica Chilena. En Cerro Castillo, se suman a proyectos como Villa Esperanza y el Centro Comunitario de Cuidados, que

reflejan una gestión descentralizada orientada a responder a las necesidades locales.

Actualmente, las partidas de hormigón de calzada registran un 75% de avance, mientras que las aceras alcanzan un 10% y los accesos

vehiculares un 16%. Si bien se han presentado algunas complejidades técnicas en la definición de tramos de aceras en calle El Campañista, estas se están resolviendo en coordinación con la Municipalidad de Torres del Paine.